

POUR FACILITER LE DISPOSITIF

Accueil

Invitation au théâtre

Un animateur a expérimenté une distribution de cartons d'invitation « à venir jouer au théâtre » qui mobilise particulièrement les enfants.

Le décrassage

En début de séance, l'animateur et les enfants se « balaiant » de la main chaque partie du corps, en s'imprégnant des phrases dites par l'animateur : « Je me débarrasse de ma mauvaise humeur, de ma fatigue, de mes soucis à la maison, de mes disputes en classe, etc ».

Gérer la parole

Le bâton de parole

Le bâton de parole (un feutre, une clave,...) facilite l'écoute et la prise de paroles entre les enfants.

L'usage d'un micro même sans amplificateur testé par une enseignante s'est révélé difficile à gérer car les enfants demandaient le micro non pour la prise de parole mais pour l'objet lui-même et la mise en avant (effet star) qu'il confère.

Faciliter le vote

Pour éviter les votes « partisans », l'usage d'un carton de couleur est utilisé.

Le comptage est aussi facilité.

Le jeu

Les trois coups

En début et en fin de chaque séance, l'animateur frappe trois coups sur le sol (par exemple avec un balai, un bâton...)

Ceci marque pour les enfants la partie jouée, où ils sont donc acteurs ou spectateurs.